
 

 

 

 

匝瑳市議会全員協議会における議員からの意見 

 

 

 １ 候補地の選定にあたり、４カ所（病院北側、そうさぬくもりの郷隣接地、八日

市場駅南、国道２９６号沿い）で採決を取ったにもかかわらず、２カ所（駅南と

国道２９６号沿い）の図面や、検討資料がない中での採決になっているため、同

条件で採決が取られたとは言えない。 

本来は４カ所の資料をそろえて、検討委員会に採決してもらい「その内容はこ

うでした」「議会のみなさんどうですか」と、それで了解してもらった上で市長に

答申をするというのが順番だと思う。 

 

２ 前回の検討委員会で、候補地の採決を取るということになったが、それ自体が

本当に正確なものだったのか。結論を出すのは拙速ではないか。 

９月までに決める必要はないと思う。市民要望は「そんなに急いで決めるな」

ということ。もう少し、じっくり腰を据えて話し合う時間と精査する時間が必要

だと思う。 

 

３ なぜ駅前は候補地として適していないのかという数値的根拠（八日市場駅南側

の盛土造成工事）と、なぜぬくもりの郷の隣接地なのかということが整理できて

いないようなので、答申は９月ありきとあせらず検討してもらいたい。 

５０億もかかる事業なので、市民にきちんとした説明を「我々もできる」「検討

委員会もできる」という形で議案として出していただけるような、きちっとした

時間を取ってやっていただきたい。 
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